

# Finances publiques : Baud et Locminé impactés



Les trésoreries de Locminé et de Baud fermeraient leurs portes avec ce projet de réorganisation des Finances publiques.

(LE TELEGRAMME/ANTHONY ROUANET/LE TELEGRAMME)

Le projet de réorganisation des Finances publiques dans le département impacterait les trésoreries de Baud et de Locminé, qui fermeraient leurs portes. « Le centre des impôts de Baud accueille actuellement, en moyenne, vingt personnes par jour. Ces usagers devront venir jusqu'à Pontivy pour payer la cantine », s'indignent les agents.

Pour remédier à cette atteinte des services de proximité, la direction locale des Finances publiques envisage un redéploiement de ces services dans les Maisons de service au public (MSAP). Ponctuellement, pendant les périodes déclaratives, quelques agents tiendraient une permanence, une fois par semaine ou une fois par mois. « Le problème est que ces agents ne pourront proposer qu'un accueil d'orientation pour que l'utilisateur fasse ses déclarations en ligne sur le portail dédié. Ils n'auront pas la compétence nécessaire pour répondre aux questions plus poussées liées à la fiscalité », explique Hervé George, syndicaliste à la CFDT Finances publiques 56. « Bien qu'on sache que de nombreuses personnes sont démunies face à l'utilisation de ce portail », ajoute-t-il.

Déjà d'autres trésoreries du territoire ont été fermées, celle de Guémené-sur-Scorff et celle de Rohan. Au total, seize trésoreries ont disparu depuis quinze ans, dans le département